

CLUB SERVICE Rotary Mulhouse-Vosges : 40 bougies

Troisième club à être fondé à Mulhouse en 1976, le Rotary Mulhouse-Vosges a fêté le week-end du 1er mai son quarantième anniversaire.



Pour son quarantième anniversaire, une manifestation qui se voulait avant tout conviviale, le Rotary Mulhouse-Vosges a accueilli des amis allemands du club contact de Kulmbach, arrivés le samedi 29 avril après-midi.

La journée de dimanche a été consacrée à la visite du musée Unterlinden, puis de la ville de Colmar, avant un dîner amical qui a réuni les rotariens et leurs amis à la Cité de l'automobile, à Mulhouse.

Au cours du verre de l'amitié qui l'a précédé, le président Djaffar Ould Abdeslam a pu accueillir et saluer plus particulièrement Hervé Leduc, adjoint au gouverneur, représentant la gouverneur Michelle Schultz, François Bouteloup, gouverneur nommé pour 2018-2019, Roland Spitz, seul membre fondateur encore vivant, Thomas Streng, président, et la délégation du club de Kulmbach, ainsi qu'une délégation du club de Châteauroux avec Markus Krüger, un ancien de Mulhouse, établi à Châteauroux.

Djaffar Ould Abdeslam a rappelé, pour ses hôtes, le riche passé industriel de Mulhouse, la « Manchester française », et la richesse actuelle de ses musées techniques : Cité de l'automobile, Cité du train, Musée de l'impression sur étoffes.

Il a aussi évoqué les actions du club depuis quarante années (lire ci-contre) et souhaité

« qu'il continue sa marche et participe à la construction d'un monde meilleur ».

Des cadeaux

Pas d'anniversaire sans cadeaux. Le club de Kulmbach a remis un chèque de 500 € et quelques magnums de bière, tandis que Markus Krüger est venu avec un chèque de 1000 €. Ces deux dons contribueront au financement du projet de centre d'accueil diocésain au Bénin, d'un montant total de plus de 100 000 dollars.

SERVIR D'ABORD La devise du Rotary international, premier club service créé en 1905, est « servir d'abord »

La devise du Rotary international, premier club service créé en 1905, est « servir d'abord ». Cette devise, Mulhouse-Vosges l'a mise en pratique, grâce à l'engagement de ses membres. Le club a contribué à des actions de bienfaisance à l'échelle locale, nationale et internationale. Il apporte ainsi depuis 1984 un soutien sans faille à la maison de retraite de la Fondation Jean-Dollfus et à l'accueil, depuis plus de vingt ans, d'étudiants étrangers dans le cadre d'une Student exchange. Il participe à la collecte annuelle pour la Banque alimentaire. Il s'investit dans l'organisation des concerts de l'Interclubs service qui réunit une bonne douzaine de clubs services de Mulhouse...

Concernant le projet de centre d'accueil diocésain au Bénin, l'action du club vise à assurer la remise en état de l'ensemble des installations nécessaires à l'accueil et à la formation diplômante de jeunes filles. En cours aussi, la participation à l'aménagement d'une salle de jeux au nouveau pôle mère-enfant de l'hôpital de Mulhouse, une action menée conjointement avec les autres clubs Rotary du secteur. Au total, ce sont des centaines de milliers d'euros que le club a apportés à Mulhouse et au monde, sur le plan humanitaire. Des dons qui ont été financés par les actions comme le tournoi de golf Green de la solidarité...

En quarante ans, il a donné au district 1680 deux gouverneurs, Xavier Gilliot et Jean-Louis Tourtelier, et deux adjoints au gouverneur. Il a organisé des conférences et visites diverses, des animations qui ont aussi pour objectif de resserrer la solidarité et l'amitié entre les membres du club.